

Animation sur le plancton – 3 avril 2018

Dès notre arrivée à Nausicaa, nous avons déposé nos affaires et nous avons regardé l'un des animateurs pêcher du plancton :

Il est allé dans l'eau jusqu'aux cuisses et il s'est déplacé avec un filet pendant environ 10 min.

Ensuite, nous sommes rentrés et nous avons observé la « pêche » à l'aide de microscopes mis à notre disposition. Pour cela, il a fallu réaliser une préparation à l'aide de lames et de lamelles.

En cherchant un peu, nous avons rapidement pu observer du plancton végétal encore appelé : Phytoplancton. Il y en avait beaucoup. Certains groupes ont aussi observé du plancton animal ou zooplancton mais celui-ci était plus rare. Cela est lié à la saison.

Le phytoplancton se situe à la base de nombreuses chaînes alimentaires. Il est donc précieux !



